
 
 
 

 
Sangalli - Manovra ok, ora la riforma dell'Irpef 
 
In un’intervista all’Eco di Bergamo, il presidente di Confcommercio Carlo Sangalli parla della 
manovra economica del Governo dandogli atto di aver usato i pochi fondi disponibili per 
aver disinnescale l’aumento dell’Iva. Per quanto riguarda le eventuali sanzioni sui Pos, 
sostiene che queste siano una ingiusta penalizzazione se prima non si riduce il costo delle 
commissioni. 
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